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                                      Aos 20 dias do mês de agosto de dois mil e quinze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10:00 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presente os Conselheiros Titulares Eugênia Netto de 

Andrade e Silva, Jackeline Costa da Silva, Audi Anastácio Félix, Jarbas 

Augusto Pinto e Rubens Peruzin. Ainda, estiveram presentes na reunião o 

Conselheiro Suplente, o senhor Francisco Eloy dos Santos e o Diretor de 

Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima. Inicialmente, a 

Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, até então Vice Presidente 

do Conselho Fiscal, declarou aberto os trabalhos, fazendo parte da pauta os 

seguintes temas: Posse dos Novos Conselheiros; Eleição do Presidente e Vice-

Presidente do Conselho; Assinatura da Ata da 86ª Reunião Ordinária; 

Apreciação do Balancete de Junho de 2015. Inicialmente, a Conselheira 

Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd deu as boas vindas aos novos 

integrantes do Conselho Fiscal. Em seguida, foi passada a palavra ao 

Conselheiro Audi Anastácio Félix, que se apresentou e agradeceu pela 

recepção no Conselho Fiscal. Também foi passada a palavra aos Conselheiros  

Francisco Eloy dos Santos, Jarbas Augusto Pinto, Eugênia Netto de Andrade e 

Silva, Rubens Peruzin e Jackeline Costa da Silva para se apresentarem. Em 

seguida, o Diretor de Administração e Finanças se apresentou aos membros do 

Conselho e falou sobre a São Paulo Previdência. O Diretor de Administração e 

Finanças também explicou acerca da tradição de sempre se contratar uma 

empresa de auditoria externa, a fim de fornecer suporte ao Conselho Fiscal na 
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aprovação das contas da autarquia, sendo que, sempre que solicitada por este 

Conselho, a empresa de auditoria externa contratada comparecerá às reuniões 

deste Colegiado para prestar informações e sanar as dúvidas. Ainda sobre a 

contratação de empresa de auditoria externa, o Diretor de Administração e 

Finanças informou que, no momento, a autarquia encontra-se no processo de 

contratação de nova empresa para a realização de auditoria para o exercício 

de 2015. Na oportunidade, o referido Diretor lembrou que, além da auditoria 

externa, a SPPREV é fiscalizada pelo Tribunal de Contas do Estado de São 

Paulo, pelo Ministério da Previdência Social e pela Secretaria da Fazenda. 

Após, passou-se a posse dos Conselheiros Audi Anastácio Félix e Jarbas 

Augusto Pinto. Em seguida, foi passada à eleição do Presidente e Vice-

Presidente do Conselho Fiscal. Desta forma, por votação unânime, foram 

eleitas como Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, a Conselheira 

Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd e a Conselheira Jackeline Costa da 

Silva. Depois, foram convidados e apresentados os funcionários da Diretoria de 

Administração e Finanças, André Robles, Gerente de Finanças e 

Contabilidade, Marcos de Oliveira Campos, Gerente de Planejamento e 

Controle, bem como as funcionárias Ida Zacharias e Andreia Ribeiro Pereira, 

para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Junho de 2015. Antes 

das explicações acerca do Balancete de Junho de 2015, o Diretor de 

Administração e Finanças informou os Conselheiros sobre o projeto de 

construção da sede própria da SPPREV no imóvel localizado à Rua Vergueiro, 

tendo em vista que o prédio atual, onde se encontra instalada a sede desta 

autarquia é locado. O Diretor de Administração e Finanças também falou sobre 

a constituição do Fundo Imobiliário, para administrar os imóveis de propriedade 

desta autarquia. Na oportunidade, o senhor Reinaldo dos Santos Lima também 

informou sobre o projeto de destinação de recursos decorrentes dos royalties 

de petróleo para a SPPREV, visando o pagamento dos benefícios 
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previdenciários. O referido Diretor explicou que, em regra, em meado do mês 

de março, a SPPREV encaminha o Balanço Geral da autarquia ao Ministério da 

Previdência e Tribunal de Contas Estadual. No entanto, no atual exercício de 

2015, após o fechamento do Balanço Geral, a Contadoria Geral do Estado 

precisou realizar algumas mudanças em uma das contas. Diante disso, a 

SPPREV solicitou à Contadoria Geral que expedisse um comunicado, 

especificando as alterações na conta da SPPREV, para que seja dado 

conhecimento a este Conselho, ao Conselho de Administração, ao Tribunal de 

Contas do Estado e ao Ministério da Previdência. Depois, foi passada a palavra 

a André Robles, que explicou sobre a parte Previdenciária do Balancete. 

Assim, o Gerente de Finanças e Contabilidade afirmou que o Balancete de 

Junho de 2015, na parte relativa à Previdência, não apresentou alterações 

muito significativas. O mesmo falou sobre duas aplicações legais, que 

ocasionaram o aumento da receita. A primeira hipótese foi a edição da Lei 

Complementar Estadual nº 1.264/15, que dispõe sobre a revalorização das 

Escalas de Classes e Vencimentos do Quadro da Secretaria da Assembleia 

Legislativa do Estado de São Paulo, o que acarretou no aumentou da despesa 

de inativos e das contribuições de inativos e de patronal. André também falou 

sobre a Secretaria da Fazenda, onde se verificou um aumento das 

contribuições do ativo e do patronal decorrente de uma promoção concedida 

aos técnicos da fazenda estadual. Também foi abordada a questão da 

insuficiência financeira da Secretaria da Fazenda, que sofreu um aumento 

decorrente de uma reclassificação de outras receitas previdenciárias que foram 

utilizadas para aquela pasta, no mês de maio, sendo revertida no mês de 

junho. O Gerente de Finanças e Contabilidade também informou aos 

Conselheiros sobre a alteração de alguns critérios pelo INSS para a 

compensação previdenciária. Desta forma, agora, a depender do quantitativo 

que se analisa e a depender de quem analisa mais, os Institutos de Regime 
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Próprio de Previdência Social podem receber ou não os valores devidos pelo 

INSS. André também esclareceu que o INSS não repassou o valor devido à 

SPPREV, sob o argumento de que o Estado de São Paulo ficou, por dois 

meses, com a Certidão Negativa de Débito vencida. Em seguida, o mesmo 

comunicou que o Tribunal de Contas do Estado já regularizou a questão de 

dotação orçamentária. Após, foi passada a palavra ao Gerente de 

Planejamento e Controle, que explicou sobre a parte Administrativa do 

Balancete de Julho de 2015. Inicialmente, Marcos falou sobre o demonstrativo 

de receita, esclarecendo que houve uma pequena diminuição no mês de junho, 

pois, no mês anterior, a Secretaria de Segurança Pública repassou duas cotas 

mensais da taxa de administração para a SPPREV, havendo a regularização 

no mês de junho. Neste momento, o Diretor de Administração e Finanças 

explicou que, mensalmente, é repassada, pelos demais órgãos, para esta 

autarquia, a taxa de administração, a fim de gerir as despesas da SPPREV. 

Ainda sobre a taxa de administração, o Gerente de Planejamento e Controle 

explicou que, nos meses de junho, além dos repasses mensais, há o repasse 

da cota única, que diz respeito aos repasses realizados pelos órgãos cujo valor 

da taxa de administração, anualmente, é inferior a R$ 15.000,00 (quinze mil 

reais). Tendo em vista o valor, que não é muito alto, tais órgãos os repassam 

de uma única vez nos meses de junho. O Gerente de Planejamento e Controle 

também falou sobre as despesas, apontando as variações mais significativas. 

Assim, Marcos falou das despesas com os serviços de auditoria independente, 

serviços de vigilância, serviços de aplicativos de informática e com os serviços 

dos Correios, o qual houve um aumento decorrente do envio de edição do 

jornal informativo da SPPREV para todos os beneficiários. Marcos também 

esclareceu sobre a queda nas despesas com conservação e manutenção de 

bens imóveis, uma vez que no mês de maio houve o término de contratos de 

manutenção de um dos imóveis desta autarquia. Ainda, o mesmo apontou a 
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diminuição de outra despesa, qual seja, a despesa do aluguel da sede da 

SPPREV. Por fim, Marcos falou da despesa com o ressarcimento de pessoal 

requisitado, relativa aos funcionários do quadro especial da Secretaria da 

Fazenda. Segundo esclareceu, no mês de junho foram apropriadas as 

despesas relativas ao mês de abril, entretanto, no mês de abril, além da folha 

normal, também houve a Bonificação por Resultados desses funcionários, 

motivo pelo qual, houve um aumento no valor do ressarcimento. O Gerente de 

Planejamento e Controle esclareceu que na parte orçamentária, não houve 

qualquer alteração no mês de junho. Ao final, foi passada a palavra para 

Andreia, que expôs acerca das ocorrências de auditoria. Assim, a mesma 

esclareceu que, de outubro de 2014 a março de 2015 houve auditoria contábil 

e de controle interno na SPPREV, realizada por uma empresa de auditoria 

independente. Pela SPPREV foi solicitado o encaminhamento de um relatório 

contendo todas as informações que foram constatadas pela auditoria, com as 

respectivas recomendações e ocorrências. Ao final do trabalho de auditoria, por 

solicitação deste Conselho, foram identificadas todas as ocorrências de 

auditoria, isto é, foram 44 (quarenta e quatro) ocorrências, sendo que, para 

cada uma dessas ocorrências foi inserido um status de realização. Andreia 

prosseguiu explicando que no mês de Abril , quando teve início o mencionado 

relatório, 21 (vinte e uma) ocorrências já tinham sido explicadas; 5 (cinco) 

ocorrências, já no  mês de abril, foram solucionadas e  18(dezoito) ocorrências 

tiveram soluções propostas. Todos os meses será trazida a evolução dessas 

ocorrências a fim de facilitar o controle. Ao final, depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros e informações prestadas, o balancete da UG 

202.601 – SPPREV-Previdência e da UG 202.602 e 202.684 – Administração 

da SPPREV, referente ao mês de Junho de 2015, foi considerado adequado 

pelo Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a próxima reunião deste 

Conselho para o dia 17 (dezessete) de setembro, quinta-feira, às 10h00 horas, 
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ficando desde já os presentes devidamente convocados. Às 12h00min horas, 

não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou 

encerrados os trabalhos e, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do 

Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e 

aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais 

Conselheiros presentes.  
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